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Créée sous l’initiative de sept(7) Camerounaises féministes, conscientes de la recrudescence des violences faites aux femmes dans notre environnement, de l’impunité des agresseurs, de la complicité de la société, de l’impuissance des victimes et du désespoir des victimes, l’ALVF est une association féministe non mixte, non partisane, à but non lucratif, créée en Novembre 1991. 

SES FONDATRICES :

Mesdames :NDOME EKOTTO  Charlotte (Présidente)


     MEMONG MENO ép. TOKO (V. Présidente)


     ENDALE Esther   (Trésorière)


     DORA ESSAKA DEIDO 

     NGOBO EKOTTO ép. NDOUMBE 


     SIKE BILE 

           
     Feu Maria MOUEN KALA LOBE 

SES OBJECTIFS 

· Combattre l’intériorisation des valeurs patriarcales qui perpétuent les violences faites aux femmes ;

· Promouvoir un statut social équitable ;

· Promouvoir des valeurs humaines positives qui prennent en compte la différence des deux sexes ;

· Participer à l’instauration d’une société non violente

SA POLITIQUE

Mettre la femme au centre du questionnement.

SA MISSION

Eliminer toutes les formes de violences dont les femmes et les filles sont victimes dans tous les espaces.

SA  PHILOSOPHIE

L’ALVF affirme que tout acte que nous posons dans notre vie, que ce soit en privé ou en public, est un acte politique. L’ALVF vise à promouvoir « l’autre parole, l’autre pouvoir » en vue d’une société harmonieuse.

SA DEFINITION

Une Association de Lutte contre toutes les formes de violences sans exclusive de nature et de lieu : Violences (physiques, sexuelles, morales, privées, publiques) dont les femmes et les jeunes filles vivant au Cameroun font l’objet. 
 Un lobby pour l’égalité. Un parti pris de femmes contre les violences faites aux femmes. Une philosophie de vie.

SES AXES D’INTERVENTION

Axe Services : 

· Centre Vie de Femmes, 

· Centre de Conseils et d’Ecoute de Santé Reproductive Des Adolescents Et Des Femmes (CESRAF)
· Centre de Documentation

Axe Plaidoyer/Lobbying : Centres d’intérêts

· Avortement

· Mariages précoces et forcés

· Excision

Axe Partenariat

· Mobilisation d’autres partenaires

SES DOMAINES D’INTERVENTION

· L’étude des mécanismes, des logiques qui sous tendent les violences faites aux femmes.

· La sensibilisation de l’opinion publique sur les problèmes de violence.

· L’incitation à l’adoption de nouvelles lois et l’amélioration de celles existantes.

· Le suivi de l’application des lois  élaborées 

· La collaboration avec d’autres Associations/ONG travaillant dans le même but et/ou défendant les droits des femmes

SES STRUCTURES

· Le Siège

· Les Centres Vie de Femmes(Yaoundé, Bafoussam, Maroua)

· Le Centre de conseils et d’Ecoute de Santé Reproductive des Adolescents et des Femmes.

· Centre de documentation.

LE SIEGE

Organe de direction de l’ALVF, il est situé à l’axe droit de la Pharmacie Elobi. Il est aussi doté d’un Centre de Documentation ouvert au public, aux étudiants et aux femmes. Les consultations se font sur place (revues, bulletins internes, mémoires, divers documents relatifs aux droits de la femme….)

LES CENTRES VIE DE FEMMES (CVF)

Sont des structures opérationnelles de l’ALVF implantées à : Yaoundé, Bafoussam et Maroua et qui réservent aux femmes victimes de violence, les prestations suivantes :

· Un accueil chaleureux ; 

· Une écoute, un encadrement et une prise en charge psychosociale ;

· Des informations individuelles dans les domaines : juridique, social,  familial, médical ;

· Des programmes d’éducation et de prévention de la violence ;

· Des séances de psychothérapie individuelles, de groupes.

Les Centres Vie de Femmes de l’ALVF sont  une philosophie de la vie c’est-à-dire, un groupe de réflexion et de recherches sur l’approche sociale et clinique des perturbations engendrées par les violences chez la femme.

« Au CVF on entre courbé et on sort debout »

CENTRE DE CONSEILS ET D’ECOUTE DE SANTE REPRODUCTIVE DES ADOLESCENTS ET DES FEMMES (CESRAF)

Situé au deuxième étage de l’immeuble de la pharmacie ELOBI à MOKOLO ELOBI Yaoundé.

le CESRAF, fait de l’information, l’éducation et la communication aux adolescents et aux femmes sur : 

· Les droits reproductifs et sexuels

· La santé reproductive et sexuelle

· Les violences sexuelles

· La promotion de l’égalité et du respect entre les sexes .

SES SERVICES 

· Counselling
· Clinique mobile de PF et DBC de préservatifs
· Dépistage des IST et du VIH/SIDA
· Consultations gynécologiques
· Evaluation des besoins en services spéciaux pour les jeunes.
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Born on the 10th of October 1991 thanks to seven (7) cameroonian feminists, who were conscious of the upsurge of gender based violence in our environment, aggressors going unpunished, the complicity of society and the helplessness of the victims.

ITS FOUNDERS 

Mmes NDOME EKOTTO Charlotte (President)

           MEMONG MENO ép. TOKO (V. President)

           ENDALE Esther (Treasurer)

           Dora ESSAKA DEIDO (Co-founder)

           NGOBO EKOTTO ép. NDOUMBE (Co-  founder)

           SIKE BILLE (Co-founder)

           Late Maria MOUEN KALA LOBE (Co-founder)

ITS OBJECTIVES

· Combat the internalization of patriarchal values which perpetuates gender based violence ;

· Promote an equitable social status

· Promote positive humane values which take into consideration the differences of both sexes

· Participate in instituting a non violent society

ITS POLICY 

Put the woman in the center of debate

ITS MISSION    

Eliminate all forms of violence which women and girls are victims in all spheres.

ITS PHILOSOPHY

ALVF affirms that every action carried out in our lives, be it in private or public, is a political act ALVF aims at promoting “the other word, the other power” in view of a harmonized society.

ITS DEFINITION
Association for the fight against all forms of violence irrespective of nature and place : violence (physical, sexual, moral, private, public) which the cameroonian woman and girls are subjected to..

Lobbies for equality. A stand taken by women to fight gender based violence. A philosophy of life.

ITS AREAS OF INTERVENTION

· The study of all logical mechanisms which anhance violence against women

· The creation of public awareness on violence related problems

· The instigation for the adoption of new laws, and the amendment of those already in force

· They follow up the application of these laws

· Collaborates with other associations and NGOs which have the same objectives and or defends the right of theperson 

IITS STRUCTURES

· Head office

· The centers for life for women(Ydé/Baf/Maroua)

· The Center for counseling and of talks on Adolescent and female reproductive health (CESRAF)

· The documentation  Center

HEAD OFFICE

It is situated at the right axis of Phamacy Elobi. It is the organ of direction. It also has a documentation center which is opened to the public, students, women, etc. Consultation is done in place. (Journals, report, documents on women rights…)

THE CENTERS FOR LIVE FOR WOMEN ( CLW)

These are operational structures of ALVF implanted at : Yaounde, Bafoussam and Maroua and reserve for female victims of violence the following :

· A warm welcome

· Listened to 

· Personal individual informations on the domains of justice, social, family, medical

· Educational and prevention program from violence;

· sessions of group or individual psychotherapy. 

These Centers are a philosophy of life, this means a bank of information and research on the social and clinical approaches of the disturbances brought about by violence against women.

“In CLW you enter low and get out high”

THE CENTER FOR COUNSELING AND OF

TALKS ON ADOLESCENT AND FEMALE REPRODUCTIVE HEALTH (CESRAF)

Situated on the second Floor of the Pharmacy Elobi building at Mokolo Elobi, Yaounde

ALVF through this Center, inform, educate and communicates to adolescents and women on :

· Sexual and reproductive rights

· Sexual and reproductive health

· Sexual violence

· Promote equality and respect of each sex

Its services

· Counseling

· Mobile clinics of PF and DBC of Preventives

· HIV/AIDS and STDs screening

· Gynecological consultations

· Evaluation of needs and special services to youths







ALVF B.P 2350 Yaoundé Immeuble Pharmacie Elobi	Tél 237 220 52 94/Fax / 237 220 47 37/ 222 18 73	email : alvf@camnet.cm








_1084183086.doc
[image: image1.png]






